EDITORIAL

Consideraciones sobre la evolución de *Actas Dermo-Sifiliográficas*

Apreciados compañeros,

Si de algo debemos estar orgullosos en nuestra Academia, es de nuestra revista *Actas Dermo-Sifiliográficas*. En una sociedad científica como la nuestra, que el próximo año será centenaria, tener un órgano de difusión del prestigio de *Actas Dermo-Sifiliográficas* es sin duda un motivo de orgullo y satisfacción. Pero también debemos ser conscientes de que no ha sido casualidad.

Para llegar al nivel actual, muchos de nuestros académicos han trabajado a destajo durante décadas. Una justa recompensa a todo este esfuerzo fue que *Actas Dermo-Sifilio-gráficas* quedase incluida de nuevo en el Medline desde hace 3 años.

Acaba de cumplirse un año del nuevo formato de *Actas Dermo-Sifiliográficas*. Quisimos que nuestra revista fuese no sólo más bonita, moderna y fácil de leer («la mujer del César no sólo debe ser honrada sino parecerlo»), sino también -y fundamentalmente- que mejorase en su contenido. Para ello se ha elevado el nivel de exigencia a los manuscritos, se han añadido más secciones, se ha adecuado al estilo de otras revistas de prestigio internacional y el número de páginas va creciendo progresivamente. Todo lo anterior ha ido paralelo al considerable aumento de la calidad científica de los trabajos que nos remitís para publicación.

Las cifras de progresión de nuestra revista en el año 2007 han sido espectaculares:

- Hemos casi duplicado en solo dos años el número de trabajos recibidos (182 en 2005, 286 en 2006 y 318 en 2007).
- Se han aceptado 114 trabajos, de los cuales 94 se han publicado o están pendientes de publicar en los primeros números de 2008.
 - El índice de rechazos ha sido idóneo, del 20 %.
- El tiempo medio desde la aceptación a la publicación ha sido de 5,8 meses, tiempo excelente teniendo en cuenta

que se cierra cada numero con 5 meses sobre la fecha de cabecera de la revista.

– El tiempo medio de comunicación al autor de la aceptación del artículo ha sido de 1,4 meses.

Y aun más, desde enero de 2007 nuestra revista se publica íntegramente en inglés, en formato digital a texto completo, de forma totalmente gratuita y accesible para cualquiera desde Medline. Este acceso *on-line* ha sido un completo éxito.

Para un futuro inmediato nos hemos propuesto culminar el anhelo de muchos académicos: que por fin tengamos índice de impacto. Para lograrlo no será suficiente con todo lo anterior: necesitaremos un esfuerzo añadido para citar *Actas Dermo-Sifiliográficas* en todas nuestras publicaciones internacionales. Nuestro lema para 2008 es: «**Actas te espera, no olvides tu cita».** Este sueño lo conseguiremos en un plazo corto si todos colaboramos. Sería la guinda del pastel en la celebración del centenario de nuestra Sociedad.

No sería justo terminar sin felicitar al equipo de Redacción. Todo lo conseguido en los últimos dos años ha sido gracias al gran esfuerzo, dedicación y cariño a nuestra revista. Este equipo, dirigido por nuestro Director, Esteban Daudén, e integrado por la Redactora Jefe, Isabel Longo, los Ayudantes de Redacción José Manuel Carrascosa y Diego de Argila, y muchos otros académicos que colaboran en este Comité, merecen todo nuestro reconocimiento y admiración. Y justo es también transmitir la felicitación a la Junta Directiva de la Academia Española de Dermatología y Venereología, que ha apoyado valientemente cualquiera de las iniciativas tomadas para la mejora continua en la que *Actas Dermo-Sifiliograficas* se halla inmersa.

Siempre a vuestra disposición, un saludo afectuoso

Julián Conejo-Mir Sánchez Presidente AEDV